



南小だより



柳井市立柳井南小学校

令和7年11月号

文責:吉中 孝志

◇学校教育目標:「やさしく かしこく たくましく ふるさとを愛する 南っ子の育成」

◆ 晩秋の秋!「全力チャレンジ」もクライマックスへ!

朝晩の日が短くなるにつれ、冷え込みも厳しくなってきました。冬の訪れが一歩一歩着実に近づいてきている中、子どもたちの「全力チャレンジ」の姿が随所で見られています。

10月17日(金)には小田小学校との合同陸上記録会が開催され、日頃の学習成果を競い合いました。両校合同での練習も一度行っている上、修学旅行や宿泊体験学習で生活を共にしていることも相まり、交流が進んでいるという実感のある会となりました。



10月31日(金)には柳井市音楽会が開催されました。音楽会に向けて、3年生以上の子どもたちは、これまで太鼓の練習に熱心に取り組んできました。10月29日(水)の業間の時間を利用し、途中成果を保護者・地域の方々に見ていただいたことも大きな励みになりました。保育園児や1・2年生も演奏を見て「かっこいい」と上級生への憧れを抱いていました。



このような、たくさんの皆さまのご支援・ご協力のおかげで、音楽会当日は、和太鼓「皆波」の素晴らしい演奏を奏でることができました。誠にありがとうございました。

*特に、音楽会前・当日に太鼓の搬出、搬入に携わっていただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。

◆ 地域連携コーナー



今年度で34年目を迎える、本校の伝統行事である全校での稲刈りを10月10日(金)に行いました。

当日は秋晴れでしたが、その前に降った雨の影響で田んぼがぬかるみ、足を取られて苦労する児童の姿がありました。しかし、日頃慣れない鎌を片手に、収穫の喜びをかみしめながら、一生懸命稲刈りをする子どもたちの姿に微笑しさを感じることができました。

地域の方のご指導と、保護者の方にも見守りをいただきながら、安全に気を付けて安心して稲刈りを行うことができました。お手伝いいただいた皆さま、ありがとうございました。

2月に開催される予定の餅つき体験学習がとても待ち遠しくなりました。



◆ご協力ありがとうございました～第1回学校評価アンケートの結果から～

9月に実施した今年度第1回学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。アンケート結果の概要をお知らせいたします。

項目	設問	児童	保護者	教職員
1	友達・家族・地域の人などへのあいさつをしている	3.72	3.33	3.00
2	時と場に応じたよい言葉遣いできている	3.47	3.18	3.33
3	友達と仲良く過ごしている	3.91	3.50	3.78
4	夢や将来の目標をもって生活している	3.53	3.27	3.11
5	授業での学習内容が理解できている	3.69	3.21	3.00
6	家庭学習の習慣が身に付いている	3.33	2.97	3.43
7	良い姿勢で学習している	2.97	2.70	2.88
8	進んでいろいろな本を読んでいる	3.31	2.76	3.13
9	楽しく学校生活を送っている	3.72	3.70	3.78
10	困ったときに家族や友達・先生に相談することができている	3.69	3.52	3.22
11	早寝・早起き・朝ご飯の基本的生活習慣が身に付いている	3.46	3.09	3.11
12	外で元気よく運動したり遊んだりしている	3.61	3.15	3.00
13	約束やルールを守ってスマホ・タブレットを使用している	3.39	2.76	3.33
14	地域の方との勉強・活動を楽しんでいる	3.31	3.31	3.44
15	地域行事へ積極的に参加している	3.42	2.94	3.44

*数値は、各設問に対する4段階評価(4:できている 3:どちらかというとできている 2:あまりできていない 1:できていない)の平均値です。また、良好だと思える項目(3.50以上)をピンクで、課題と思える項目(3.10以下)をブルーで示しています。

この結果により、児童は「友達と仲良く」過ごし、「楽しい学校生活」が送られているようで大変うれしく思います。一方で、「よい姿勢で学習している」の項目が一番低く、これは昨年度からの継続した課題となりました。教室によい姿勢「ぺた・ぴん・ぴた」の掲示をし、授業中にも声をかけていますが、なかなか継続が難しいようです。子どもたちの健やかな成長を願い、「早寝早起き朝ご飯」や「メディアの約束」とも合わせて、今後も重点をおいて指導していきます。



この度の結果を第3回学校運営協議会において、「德育」「知育」「健康・体育」「地域連携」の部会ごとに、成果や課題を共有しながら家庭や地域・学校でできることについて協議しました。

アンケート以外にも、保護者の皆様からは学校運営に対する温かいご意見をいただいています。これらの保護者や学校運営協議会の委員さんからいただいたご意見・お気づきを今後の学校運営に生かしてまいりますので、ご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

*白黒印刷の関係で写真や資料等が見づらく申し訳ありません。学校ホームページには、学校だよりをカラーで掲載しています。そちらで児童の表情などもご覧いただければ幸いです。

